

Martin Ackermann a été nommé professeur ordinaire à l'EPF de Zurich

22 mai 2015 |

Catégories: Organisation et personnel

Lors de sa séance du 20/21 mai 2015, le Conseil des EPF a nommé le professeur Martin Ackermann professeur ordinaire d'écologie microbienne moléculaire. À l'Eawag, Martin Ackermann est chef du département Microbiologie de l'environnement.

Grâce à ses travaux sur des questions situées à la jonction de la microbiologie moléculaire et de l'écologie évolutive, Martin Ackermann est devenu l'un des meilleurs experts mondiaux en matière d'évolution microbienne expérimentale. Ainsi, il a par exemple démontré comment des processus moléculaires aléatoires pouvaient engendrer de la diversité dans un groupe de bactéries génétiquement homogène, un phénomène qui présente un intérêt direct pour la compréhension des bactéries pathogènes. De par ses fonctions de professeur à l'ETH Zurich et de chef de département à l'Eawag, Martin Ackermann combine efficacement la recherche appliquée et la recherche fondamentale.

Links

Communiqué de presse du Conseil des EPF

<https://www.eawag.ch/fr/portail/dinfo/actualites/news-archives/detail-de-larchive/martin-ackermann-a-ete-nomme-professeur-ordinaire-a-lepf-de-zurich>